

Concierto en beneficio de la Fundación Carmen



El Presidente de Bolivia departe con la concurrencia



El Cuarteto Adorno en plena actuación



El presidente de la República, Gonzalo Sánchez de Lozada y su esposa, Ximena, acompañados por autoridades de Gobierno

El Directorio de la Fundación Carmen Sánchez Bustamante organizó un concierto de gala a cargo del Cuarteto Adorno, procedente de Zurich- Suiza, con una asistencia que colmó el salón Libertador del Radisson Plaza Hotel.

El motivo de la presentación fue recaudar fondos destinados al programa de producción y comercialización de artesanía El Dorado: la ruta del comercio justo; dirigido a mujeres bolivianas de escasos recursos.

La actuación fue realizada con la presencia del jefe de Estado boliviano, Gonzalo Sánchez de Lozada y la primera dama de la Nación, Ximena Iturralde de Sánchez de Lozada, además del canciller de la República, Carlos Saavedra, su esposa Pía, diplomáticos, empresarios y miembros de las Fuerzas Armadas de la Nación, entre otras personalidades.

Durante el programa, el cuarteto integrado por Markus Lehmann, Leonardo Franz, Andreas Fuchs y Gregor Loepfe ejecutó obras de Wolfgang Amadeus Mozart, Ludwig van Beethoven y Johannes Brahms, demostrando una excelente calidad interpretativa.

Al final del concierto hubo una degustación de vinos y quesos.



Stanley Schrager, Rita Schrager, el encargado de Negocios de Suiza, Wálter Bopp; Gregor Loepfe, Markus Lehmann y Andreas Fuchs



Mariela Zamora, Carola Lara y Ximena Iturralde de Sánchez de Lozada



El embajador de Alemania, Bernd Sproedt; Ofelia de Santos y Pía de Saavedra



Mauricio Lema, Cecilia de Lema y Mónica de Wallpher



Eduardo, Marcelo y Juan Trigo